

¿Sabes cómo descubrió San Josemaría su vocación?

En Logroño intuye que Dios desea algo de él, aunque no sabe exactamente qué es. Piensa que podrá descubrirlo más fácilmente si se hace sacerdote.

15/01/2019

En 1915 quebró el negocio del padre, comerciante de tejidos, y la familia hubo de trasladarse a Logroño,

donde el padre encontró otro trabajo. En esa ciudad, Josemaría, después de ver unas huellas en la nieve de los pies descalzos de un religioso, intuye que Dios desea algo de él, aunque no sabe exactamente qué es. Piensa que podrá descubrirlo más fácilmente si se hace sacerdote, y comienza a prepararse primero en Logroño y más tarde en el seminario de Zaragoza. Volver a biografía del fundador del Opus Dei

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/sabes-como-
descubrio-san-josemaria-su-vocacion/](https://opusdei.org/es-co/article/sabes-como-descubrio-san-josemaria-su-vocacion/)
(26/01/2026)